

Schwerpunkt Piccolo

Gymnasien Ab Sommer können Schülerinnen und Schüler der beiden Basler Gymnasien Bäumlihof und Leonhard im Schwerpunkt fach Musik die Instrumente Basler Piccolo und Basler Trommel wählen. Wie das Regionaljournal am Montag berichtete, ist der Pilotversuch eine Reaktion auf den seit Längerem immer wieder geäußerten Wunsch. Auch der Grosse Rat hatte vor einigen Monaten gefordert, dass Baslerinnen und Basler an der Schule mit den Instrumenten in Berührung kommen. Das wird nun möglich – allerdings nur in der Kombination mit Schlagzeug respektive Querflöte. Die Instrumente müssen nämlich von der Hochschule für Musik anerkannt sein – das sind Piccolo und Trommel nicht. (sf)